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PREMESSO CHE
Già dall'anno 2002 l'amministrazione comunale ha iniziato ad occuparsi della realizzazione di una
rete telematica in fibre ottiche, che andasse incontro alle esigenze del servizio pubblico in favore
dei cittadini, delle attività produttive e commerciali,ai fini di rimuovere il cosiddetto divario digitale
elaborando un metodo di lavoro che ha permesso la realizzazione delle infrastrutture necessarie
realizzando la posa di cavidotti e relative fibre ottiche sviluppando una cablatura della rete superiore
a cinque chilometri.

ACCERTATO CHE
Ormai l'altipiano ha una quasi totale copertura.

VERIFICATO CFM
Si può facilmente ampliare la rete in fibre ottiche verso l'oltre Stura utilizzando il viadotto Sarti ed
approfittando dei lavori di riqualificazione di Confreria,già prevederne la connessione con la stessa,
portando il sistema di video sorveglianza sia della mobilità che della sicurezza, la tecnologia WiFi
totem multimediale e altri servizi . Con un 'ulteriore collegamento già fattibile con Cerialdo
connettendo il nuovo centro polifunzionale progettato e previsto, il quale in parte verrà occupato dal
Consorzio Socio Assistenziale che si occupa di tutto l'oltre Stura..

CHIEDE CHE
L'amministrazione si impegni a verificare la possibilità di realizzare il collegamento e attivi i
settori competenti per le autorizzazioni e i sopraluoghi tecnici necessari a programmare i lavori di
cablatura richiesti .

In attesa di risposta nel prossimo Consiglio Comunale cordiali saluti.
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OGGETTO : Richiesta posa fibre ottiche Oltre Stura.
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